

ABSTRAK

Tesha Aprillia Munggaran : Pengaruh *Earning Per Share* (EPS) dan *Return On Equity* (ROE) terhadap *Dividen Payout Ratio* (DPR) pada Perusahaan yang *Listing di Jakarta Islamic Index* (JII) (Studi di PT. Astra Agro Lestari Tbk.) Periode 2007-2016.

Investasi di pasar modal dewasa ini semakin menjadi pilihan dari banyak investor. Seleksi saham syariah dilakukan dalam seleksi khusus melalui penyaringan di *Jakarta Islamic Index* (JII). Salah satu yang menjadi daya tarik perusahaan adalah besarnya pembayaran nilai dividen kepada investor. Analisis yang bisa digunakan oleh investor adalah dengan menganalisis laporan keuangan perusahaan dimana tingkat keuntungan yang dihasilkan perusahaan berupa *Earning Per Share* (EPS) dan *Return On Equity* (ROE) menjadi pusat perhatian.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Earning Per Share* (EPS) dan *Return On Equity* (ROE) terhadap *Dividen Payout Ratio* (DPR) PT. Astra Agro Lestari Tbk. baik secara parsial maupun simultan. Kerangka berpikir dalam penelitian ini adalah tingkat keuntungan menjadi faktor pertama yang biasanya dijadikan pertimbangan manajemen dalam pembayaran dividen. Dengan semakin meningkatnya profitabilitas yang tercermin pada *Earning Per Share* (EPS) dan *Return On Equity* (ROE), maka akan meningkatkan perusahaan dalam membayar dividen

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang di dapat dari laporan publikasi tahunan 2007-2016 PT. Astra Agro Lestari Tbk. Adapun metode statistik yang digunakan antara lain analisis regresi sederhana dan berganda, korelasi *Pearson Product Moment*, koefisien determinasi, uji hipotesis (Uji-*t* dan Uji-*F*).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Earning Per Share* (EPS) berpengaruh tidak signifikan terhadap *Dividen Payout Ratio* (DPR) dengan nilai koefisien korelasi 0,469 (sedang) dan nilai koefisien determinasi sebesar 22%. Secara parsial *Return On Equity* (ROE) berpengaruh tidak signifikan terhadap *Dividen Payout Ratio* (DPR) dengan nilai koefisien korelasi 0,542 (sedang) dan nilai koefisien determinasi sebesar 29,4%. Kemudian secara simultan diperoleh hasil bahwa *Earning Per Share* (EPS) dan *Return On Equity* (ROE) berpengaruh tidak signifikan terhadap *Dividen Payout Ratio* (DPR) dengan nilai koefisien korelasi 0,566 (sedang) dan nilai koefisien determinasi *Earning Per Share* (EPS) dan *Return On Equity* (ROE) sebesar 32%. Hasil uji hipotesis secara simultan diperoleh hasil $F_{hitung} \leq F_{tabel}$ ($1,650 \leq 4,74$), artinya secara simultan *Earning Per Share* (EPS) dan *Return On Equity* (ROE) berpengaruh tidak signifikan terhadap *Dividen Payout Ratio* (DPR).

Kata Kunci : *Earning Per Share* (EPS), *Return On Equity* (ROE), *Dividen Payout Ratio* (DPR)